
 

２年生にバトンタッチ～生徒会役員選挙～ 

９月１０日（火）に行われた生徒会の立ち会い演説会では、各候 

補者が自分の公約を堂々と訴え、新しい生徒会役員が選出されま 

した。３年生の先輩方の伝統をしっかり受け継ぎ、新しい考え方を 

プラスしてよりより自治活動に取り組んでほしいと思います。 

生徒会長     早坂綾音さん  

生徒会副会長 石沢悠翔くん 横山史奈さん  

議    長     長澤 陸くん 

応援団長     斎藤登馬くん  

応援団副団長 池田麟太朗くん 佐藤浩志くん 

小学生に中学生が初めて実施～読み聞かせ～ 

 ９月１２日（木）に行われた読み聞かせでは、３年生の 

図書委員長である安食李一朗くんが小学校２年生に読み聞 

かせを行いました。緊張した様子も見られましたが、優し 

い表情で一生懸命読み聞かせを行いました。小中一貫校の 

良さをこのような活動に生かしていきたいと思います。 

働くことで学んだこと～３年生職業体験学習 

 ９月１７日（火）～１９（木）の３日間、村内、最上地区内 

の事業所で３年生の職業体験学習が行われました。学校を離れ 

て３日間働くことを通して様々なことを学ぶことができたよう 

です。仕事のやりがい、大変さなど感想は様々ありますが、こ 

の経験を生かして自分の将来の職業についてじっくり考えてほ 

しいと思います。 

使い方を考える～スマホ・ケータイ安全教室～ 

 ＮＴＴｄｏｃｏｍｏインストラクター佐々木久美子さんを講師にお迎えして９／２５に保護者向

け、翌２６日に小学校５，６年生の児童と中学生を対象にスマホ・ケータイ安全教室が実施されま

した。 

 最近の国の調査では、小学生の３割、中学生の６割がスマホを利用する時代です。使用する際の

注意点について動画を使ってわかりやすく説明していただきました。便利な道具である反面、使い

方を誤ると大きなトラブルにつながります。家庭でのルール作りを全家庭でお願いします。 
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戸沢産バナナの味は？～雪ばなな給食に～ 

 ９月２５日（水）、小学校に続いて中学校の給食にも 

ＪＡおいしいもがみさんから「アップルバナナ」を提供 

していただきました。「雪ばなな」は最上地域にちなん 

で吉村県知事がネーミングしたものだそうです。バナナ 

は９９．９％が輸入品で国産は０．１％です。戸沢村で 

無農薬ハウス栽培され、皮まで食べられるバナナをおい 

しくいただきました。 

住みよい村にするために～行政相談出前教室～ 

９月２７日（金）、３年生を対象に行政相談出前教室 

が行われました。県の行政監視行政相談センターから宮 

腰所長さんを始め、３名の講師の先生方、村の行政相談 

員の荒川喜一さんをお迎えして暮らしと行政の関わり、 

行政相談の事例を講義形式でお話しいただきました。自 

分たちの町を住みよくするためにどんな改善点があるの 

かを関心を持って生活してほしいと思います。 

先輩に学ぶ～神室産業高校紹介とＯＧ訪問～ 

１０月３日（木）に３年生を対象に神室産業高校の 

３名の先生方と神室産業高校の卒業生で本校の卒業生 

でもある佐藤文香さんからの学校の紹介と職業講話を 

していただきました。 

３年間の学習内容と取得できる資格の種類、社会に 

出て大切なことを新社会人の立場でお話しいただきま 

した。生徒のキャリア形成の一助になればと思います。 

雨模様の中、ご協力ありがとうございました～資源回収～ 

 １０月６日（日）雨が心配されましたが、予定通り今 

年度２回目の資源回収が実施されました。 

ＰＴＡ役員の皆さん、生徒会執行部の１，２年生の役 員 

の皆さん、自主的に参加してくれた３年生の斉藤亮太く 

ん、安食李一朗くん、多くの保護者や生徒の皆さん、地 

域の皆さんの協力の下、無事に活動することができまし 

た。 

 今回の収益金は２１４，１９５円となりました。児童 

生徒の教育活動のために大切に使わせていただきます。 


